

議長	副議長	局長	次長	係長	係員

行政視察報告書

平成28年 5月25日

笠岡市議会議長 殿

(出張者) 議員 妹尾 博之

下記のとおり行政視察を実施したのでその結果を報告します。

記

【1】 山口県長門市

住所	山口県長門市油谷伊上1068番地
電話	0837-32-1000
視察案件	青少年教育について
期日	平成28年 5月14日(土) 15時30分から16時15分まで
応対者	別紙名刺のとおり
視察状況	
訪問施設	油谷青少年自然の家
概要	<p>◎青少年教育について</p> <p>山口県油谷青少年自然の家は、北長門海岸国立公園のなか、最も景勝の地約15,111m²の敷地を有し、100人が宿泊できる本館棟と野外活動、特に海洋訓練の施設、設備を備えており、恵まれた自然環境の中できさまざまな体験をとおして心身ともに健全な青少年、よりよい社会人になることを期待して設けられた県の社会教育施設。</p> <p>音楽練習やバーベキューなどの個人での施設利用のほか、団体の研修、野外活動などのサポートをしている。</p> <p>独自に、様々なアクティビティを準備し、バラエティに富んだ活動を体験してもらうことが可能。</p>
概要	
添付書類	視察資料 名刺

【2】 山口県長門市

住 所	山口県長門市向津具下 1098-1
電 話	0837-34-0377
視察案件	田舎暮らしのライフアートについて
期 日	平成28年 5月14日（土） 16時30分から17時30分まで
応 対 者	別紙名刺のとおり
視察状況	
訪問施設	アジアンファームハウス百姓庵
概 要	<p>◎田舎暮らしのライフアートについて 百姓庵の目指す暮らしは、できるだけ自分たちで作ったものに囲まれた暮らし。現代の人々の暮らしは、お金さえあれば何でも手に入る。でもその代わりに失ったものも大きいと思われます。</p> <p>たとえば自分で物を作り出す技術、道具の使い方、身体の使い方、体力、物を大切に使う気持ち、自然とのつながり。その中でも一番深刻な問題は、『自然への感謝の気持ちがなくなってしまったこと』だと感じています。</p> <p>百姓庵は、15年間に培った百姓魂を少しでも伝えられて、実践したいと思う人が少しでも増えたらいいなという思いから生まれた『体験型プラン』です。これまでの民宿のように、ただ泊まってお話をするだけではなく、体験を通して、田舎暮らしの良さを知り、自給自足力を身に付け、一人でも多くの方が、今後の生き方を変えられるきっかけにもなればとの思いがあります。</p>
添付書類	視察資料

【3】 山口県長門市

住 所	山口県長門市東深川 1339 番地 2
電 話	0837-23-1117
視察案件	ビーチクリーン＆フェスタについて
期 日	平成28年 5月15日（日） 9時30分から15時00分まで
応 対 者	別紙名刺のとおり
視察状況	
訪問施設	長門市油谷大浦港

概要	<p>◎ビーチクリーン&フェスタについて 日韓8県市道による共同交流事業の一環として行なう「日韓海峡海岸漂着ごみ一斉清掃」について、長門市においては、住民、民間団体等の協力を得て、スタート清掃として実施し、海岸の環境美化の意識啓発と実践活動の促進を図っている。</p> <p>日韓8県市道による共同交流事業の一環である「日韓海峡海岸漂着ごみ一斉清掃」が始まり、そのスタートとして油谷大浦海岸で清掃活動が開催されました。</p> <p>清掃活動を前にして、10時からは、ビーチクリーン&フェスタ実行委員会、母なる海を守る会の主催によるイベントが開催され、県水産研究センターの協力で地元の子どもたちによる稚魚放流や、書道パフォーマンス、マグロ解体ショーなどが行われました。</p> <p>また、この行事に合わせ帰郷の安倍昭恵内閣総理大臣夫人も「大浦の手つかずのきれいな海岸を一参加者として守っていきたい」との挨拶がありました。</p>
添付書類	視察資料